

3月10日、ゲストに原田泳幸氏、高田明氏、澤田秀雄氏を迎え、「地方創生フォーラム in SASASEBO」を開催しました



4月25日、日本遺産として、「鎮守府（日本近代化の躍動を体感できるまち」と三川内焼（日本磁器のふるさと肥前）のストーリーが同時に認定されました



広報写真で  
振り返る  
2016年

2016年は皆さんにとってどんな一年でしたか？

本市では、日本遺産のダブル認定や世界文化遺産の推薦候補選定など、本市が進めるさまざまな施策が確実に実を結び始めた1年だったように思います。昨年のさまざまな出来事を広報写真で振り返ります。

- 1 1月20日、県内初の「証明書等（コンビニ交付サービス）」の開始に伴う朝長市長によるデモンストラーション
- 2 1月24日、市内全域で大雪となり積雪17cmを記録
- 3 4月1日、移住に関するワンストップ相談窓口「させば移住サポートデスク」を設置
- 4 4月1日、「中核市移行記念式典」を開催
- 5 4月22日、支援物資を熊本地震被災地へ搬送

- 6 4月24日、本市初の道の駅「させばくす99」がオープン
- 7 4月26日、佐世保ハーガー好きで話題になったジュリアンさんオーストラリア在住者が市役所を訪問
- 8 6月23日、リオ五輪アーチェリー競技に出場する永峰沙織選手が市民が開幕
- 9 7月25日、黒島天主堂を含む「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」がユネスコへの世界文化遺産の国内推薦候補に選定
- 10 8月27日、ブレイクタンスの日本代表決定戦「Red Bull BC One Sasabo Cypher」が市民文化ホールで開催
- 11 9月23日、TAKAHIROさん（EXILE）の佐世保観光名誉大使就任式を開催
- 12 9月24日、九十九島動植物園で行ったソウのハナチの個別例会と動植物懇話会
- 13 10月15日、17日、「ねんりんピック長崎2016」（太極拳など3種目）を本市で初開催
- 14 11月7日、オフィス系企業「株式会社ハウコム」と県、市との間での立地協定調印式